



Hoja Parroquial Sept. – Nov. 2024

Comunidad Católica de Lengua Española Darmstadt
Schlossgartenplatz 3, 64289 Darmstadt

Tel. 06151-719070 (con contestador)
06151-719071

E-mail: comcaesda@comunidad-catolica-darmstadt.de

Página web: www.comunidad-catolica-darmstadt.de

Atención al público:

Estamos para atenderle los siguientes días:



Padre:

Hugo Giménez
hugo.joviac3@gmail.com
Tel. 01573-0721492

Secretaría, información:

Natalia C. Ruiz Diaz de Schödl

comcaesda@comunidad-catolica-darmstadt.de

Tel.: 06151-719070

Atención:

Miércoles y Jueves:
9:00-12:00 Hrs o
escribiendo un correo para
solicitar ayudas o citas

Email:

comcaesda@comunidad-catolica-darmstadt.de

Página web:

www.comunidad-catolica-darmstadt.de

4 de Octubre: San Francisco de Asís, fundador de la Orden franciscana.

Francisco de Asís: Un joven con grandes aspiraciones

Pequeño de estatura, de carácter extrovertido, Francisco siempre tuvo en su corazón el deseo de cumplir grandes empresas; esto fue lo que a la edad de veinte años le impulsó a partir, primero a la guerra entre Asís y Perugia y después a las cruzadas. Hijo del rico mercader de telas Pietro di Bernardone, y de Pica, dama de la nobleza provenzal, había nacido en 1182 y crecido entre las comodidades de la familia y de la vida mundana. Al regreso de la dura experiencia bélica, enfermo y agitado, resulta irreconocible para todos. Algo había marcado profundamente su ánimo, algo distinto a la experiencia del conflicto.

Un encuentro impactante y la pregunta: ¿buscar al siervo o al Señor?

Nunca olvidaría las palabras oídas en sueños en Spoleto: “¿por qué te empeñas en buscar al siervo en lugar del Señor?”. Su existencia tomó una nueva dirección, guiada por el constante deseo de saber a qué podía llamarlo el Señor. La oración y la contemplación en el silencio de las tierras de Umbria, le condujeron a abrazar como hermanos a los leprosos y vagabundos por los cuales siempre había sentido disgusto y repulsión.

San Damián. “Francisco, ve y repara mi Iglesia en ruinas”

La voz que oyó en Spoleto, irrumpió en el silencio de la oración delante de un crucifijo bizantino en la iglesia abandonada de San Damián: “Francisco ve y repara mi iglesia, que como ves está en ruinas”. Estas palabras, primero entendidas como una llamada a reconstruir piedra por piedra los escombros de la capillita, a lo largo de los años le desvelaron al joven su significado pleno. Había sido llamado a “cosas grandes”: “renovar”, en espíritu de obediencia, la Iglesia, que pasaba por un período de divisiones y herejías. →Pg.4

Misas y Celebraciones

Domingo, 15 de Septiembre 2024

10:00 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa en alemán con lecturas en español
Bienvenida al Pfr. Johannes Gans.
El Compartir de este día pasa al 28.09

Sábado, 21 de Septiembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa

Sábado, 28 de Septiembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Celebración de la Palabra
Este día habrá el COMPARTIR desde las 17 Hrs

Sábado, 5 de Octubre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa

Sábado, 12 de Octubre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa
Este día habrá el COMPARTIR desde las 17 Hrs.

Sábado, 19 de Octubre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Celebración de la Palabra

Sábado, 26 de Octubre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Celebración de la Palabra

Sábado, 2 de Noviembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Celebración de la Palabra

Sábado, 9 de Noviembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Celebración de la Palabra
Este día habrá el COMPARTIR desde las 17 Hrs.

Sábado, 16 de Noviembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa

Sábado, 23 de Noviembre 2024

19:30 Hrs. Iglesia St. Elisabeth: Santa Misa de víspera - Fiesta de Cristo Rey

Adoración al Santísimo en la Iglesia St. Elisabeth cada miércoles a las 20 Hrs.

Favor fijarse de todas formas en nuestra página web www.comunidad-catolica-darmstadt.de para que en caso de que haya cambios, Usted reciba información actualizada.

Según el Certificado firmado el 23 de Octubre de 1964 por el Obispo Cardenal Hermann Volk el cual entró en vigencia el 1 de Noviembre del mismo año y con el motivo de brindar asistencia pastoral a los extranjeros, se funda la Misión de lengua española en Darmstadt.

Nuestra Comunidad cumple 60 años y estás invitado a celebrarlo!

El festejo empieza con la Misa en español el día Domingo 8 de Diciembre a las 12:30 Hrs, después se invita a un compartir en el salón parroquial. Así que reserva este día!

Más información sigue en la próxima hoja parroquial.

Oración de Taizé en St. Elisabeth

Cada 4º domingo del mes a las 20 Hrs.

Próximos encuentros:

22 de Septiembre

27 de Octubre

24 de Noviembre

Carlos Oyarce | Georg Böger

Desde que Carlos Oyarce entró en contacto por primera vez con los cantos de Taizé, se sintió fascinado por esta forma de oración y meditación cantada.

Fruto de este entusiasmo, Carlos realizó una oración de Taizé en la Gran Oración en Cristo Rey con la comunidad hispanohablante en 2023. La oración fue bien acogida y así nació la idea de llevar a cabo una oración de forma de regular.

Desde el **28 de abril**, hay un servicio de Taizé **cada cuarto domingo del mes a las 20:00 en St. Elisabeth.**

Taizé tiene un alma ecuménica. Invitamos a todos los hermanos y hermanas de todas las confesiones cristianas a rezar y cantar con nosotros.

Carlos Oyarce dice: "Invitamos a todos con los dones que Cristo les ha dado a participar en la preparación y en la organización musical de la oración".

Contacto: Taize-Gebet-St-Elisabeth@gmx.de



Adoración Eucarística
+
Cantos de Taizé!!
MIÉRCOLES 20:00 HS

St. Elisabeth Kirche -
Schloßgartenstraße 57, 64289
Darmstadt

Actividades actuales:

- 22.9 Oración de Taizé 20 Hrs
- 14-20.10 Peregrinación a Medjugorje
- 27.10 Oración de Taizé 20 Hrs
- 16.11 Visita a la cárcel
- 23.11 Fiesta de Cristo Rey
- 24.11 Oración de Taizé 20 Hrs
- 8.12 festejo 60 años de la Misión
- Adoración al Santísimo más cantos de Taizé: cada miércoles 20 Hrs

Avisos Varios:

Para concretar una visita a enfermos, favor contactar con el Padre Hugo Giménez al Tel:01573-0721492

Tarde de información sobre la Primera Comunión: jueves 26 de septiembre 15:30 Hrs. Lugar de encuentro: patio de la parroquia St. Elisabeth. Los niños en edad de hacer la primera comunión están invitados a este encuentro, junto con sus padres. La actividad se desarrollará en alemán.

La secretaría de la Comunidad está abierta al público los días miércoles y jueves 9-12 Hrs. y en otros horarios con citas previas. Favor contactar con nosotros escribiéndonos un E-mail a: comcaesda@comunidad-catolica-darmstadt.de

→ Continuación de la página 1.

Esposo de la señora Pobreza

La alegría incontenible que siente al ser amado y llamado por el Padre, acrecentaron en el joven el deseo de vivir de la Providencia y, en obsequio al Evangelio, decide ceder todos sus bienes a los pobres. Por ello, las tensiones con su padre Pietro di Bernardone fueron continuas.

Este lo denunció públicamente, y Francisco manifestó entonces su deseo íntimo de esposar a la señora Pobreza, despojándose de sus vestidos delante del obispo Guido.

La primera comunidad de hermanos. El Papa aprueba la Regla

A Francisco se unieron numerosos compañeros que como él, deseaban vivir el Evangelio al pie de la letra, en pobreza, castidad y obediencia. En 1209 el primer núcleo de los “hermanos” se dirigió a Roma para hablar con el Papa Inocencio III que, impresionado por “aquel joven de pequeña estatura y ojos ardientes”, aprobó la Regla, después confirmada definitivamente en 1223 por Honorio III.

Las clarisas y la Orden Terciaria

También Clara, una noble de Asís, se sintió atraída por el carisma de Francisco, que la acogió y dio inicio a la segunda orden franciscana, “las hermanas pobres”, después conocidas como Clarisas; posteriormente fundó una Orden Terciaria para laicos.

Francisco, Alter Christus

El amor ardiente por Cristo, expresado tiernamente en la representación del primer nacimiento viviente en Greccio durante la Navidad de 1223, llevó al “Poverello” a conformarse en todo con Jesús y a ser el primer santo de la historia en recibir la marca de los estigmas. “Juglar de Dios”, fue testimonio vivo de la alegría de la fe, acercando al Evangelio a los no creyentes y captando incluso la atención del sultán, que lo acogió con honores en Tierra Santa.

La vida de Francisco, alabanza al Creador

La vida de Francisco fue una constante alabanza al Creador. El “Cántico del Hermano Sol”, primera obra maestra de la literatura italiana, escrito cuando todavía estaba postrado por la enfermedad, es la expresión de la libertad de un alma reconciliada con Dios en Cristo.

La tarde del 3 de octubre de 1226, cuando la “hermana muerte” lo viene a visitar, sale al encuentro de Jesús con alegría.

El espíritu de Asís, inspirador de fe y de fraternidad

Muere a los 44 años, sobre la tierra desnuda de la Porciúncula, lugar en el que recibió como don la indulgencia del Perdón. Dos años después fue canonizado. El espíritu de Francisco sigue inspirando a tantos en la obediencia de la Iglesia, en la construcción del diálogo entre todos, en la verdad, en la caridad, y en el cuidado de la creación.

Fuente: [s. Francisco de Asís, fundador de la Orden franciscana, patrón de Italia - Informaciones sobre el Santo del día - Vatican News](#)

El 13 de marzo de 2013, el cónclave que se celebró tras la renuncia de Benedicto XVI eligió como papa a Jorge Mario Bergoglio, quien manifestó su voluntad de ser conocido como 'Francisco' en honor al santo de Asís, el santo que es un símbolo de la Paz, la Austeridad y el Servicio a los pobres. Fuente: BBC Noticias -16.3.2013